



Mérida, Yucatán, 20 de abril de 2024

Comunicado de prensa

El Ayuntamiento anuncia nuevas sedes de la Semana Meridana para disfrute de locales y visitantes

También se informa de alternativas viales ante los trabajos de rehabilitación en la Plaza Grande.

Con el objetivo de asegurar que los programas culturales y de entretenimiento que se realizan en la plaza principal continúen sin interrupción, el Ayuntamiento de Mérida informa de su traslado a sedes aledañas.

Ante los trabajos de rehabilitación que realiza el Gobierno del estado en esta zona, los eventos de la Semana Meridana se reubicarán temporalmente a diferentes sedes, como los barrios y el Centro Histórico. De esta manera, se busca mantener la oferta cultural y de entretenimiento para la comunidad y turistas que nos visitan.

En cuanto a las actividades de la "Semana Meridana", a partir de este sábado se reanudará la "Noche Mexicana", la cual permanecerá en el Remate del Paseo de Montejo desde las 20:00 horas. En el caso del "Pok Ta Pok" cambiará de espacio y se realizará a partir de hoy en la calle 72 entre 77 y 75 del barrio de San Sebastián a las 20:00 horas. Por su parte "Voz Viva" permanece en el "Centro Cultural "José Martí" ubicado en el "Parque de Las Américas" a las 12:00 horas, respectivamente.



A partir de este domingo, como ya se ha anunciado, el programa "Mérida en Domingo" se realizará en el Parque de Santa Ana a partir de las 10:00 horas.

El lunes 22 de abril, la "Vaquería" tendrá como sede temporal el Parque de La Ermita a las 21:00 horas. Los martes, "Remembranzas Musicales" se realizará en el Parque de Santiago a las 20:00 horas y los "Martes De Trova" en el Centro Cultural Olimpo también a las 20:00 horas. El jueves de "Serenata Yucateca" se mantiene en el Parque de Santa Lucía a las 21:00 horas.

En cuanto al videomapping, ante la imposibilidad de realizarlo en su sede habitual, se contará con una opción diferente en el Monumento a la Patria con el espectáculo "Isla De Luz" a las 20:00 horas el cual se proyectará todos los viernes a partir del 26 de abril.

Se invita a la población a que visite las nuevas sedes donde fueron reubicados para adquirir sus productos y disfrutar de los espectáculos.

Vialidades

En el tema de vialidades, la Dirección de Policía Municipal informa que, a partir del lunes 22 de abril, se procederá al cierre de la calle 61 por 58 en su tránsito en dirección oriente a poniente, y la calle 60 por 63, para que se trabaje sobre la calle 61 y la 60 entre 61 y 63.

El 29 de abril se cerrará la calle 60 por 65 en su circulación de sur a norte y la 63 por 62 en su tránsito de poniente a oriente. La calle 62, en tránsito de norte a sur,



permanecerá abierta hasta que se terminen los trabajos de la calle 60. La calle 62 estará abierta a la circulación en su tránsito de norte a sur.

Asimismo, se contará con elementos policiales para reducir las afectaciones a la vialidad, y se permitirá el acceso a los estacionamientos que se encuentran en la zona donde se efectuarán los trabajos, esto con el objetivo de que la ciudadanía pueda contar con espacios para estacionar sus vehículos.

A la población en general se recomienda tomar vías alternas, que en este caso serían la calle 58 de norte a sur, calle 64 de sur a norte, calle 59 de poniente a oriente y calle 65 de oriente a poniente.

Siguiendo con el tema de movilidad, las dos bicis estaciones que estaban en la Plaza Grande se reubican temporalmente en la banqueta de la calle 63 entre 62 y 60.

La Feria de la Salud también cambiará de sede, teniendo como espacio para atención a las y los ciudadanos el parque de Mejorada en su horario habitual, los miércoles de cada 15 días de 08:00 a 12:30 horas.

Finalmente, el servicio de internet gratuito de la Plaza Grande ha quedado suspendido y se reanudará cuando los trabajos de rehabilitación hayan concluido.



Mérida, Yucatán a 18 de abril de 2024

Comunicado de prensa

El Ayuntamiento reubica el programa "Mérida en Domingo". Será en el Parque de Santa Ana a partir de este domingo.

El Alcalde Alejandro Ruz Castro encabezó las reuniones privilegiando el apoyo a los oferentes y la vocación turística del programa dominical.

El Ayuntamiento de Mérida confirma que, tras varias mesas de trabajo realizadas con los oferentes de "Mérida en Domingo" y privilegiando el respaldo a su economía, este programa será reubicado en el Parque de Santa Ana, debido a las obras de rehabilitación en la Plaza Grande por parte del Gobierno del Estado.

El Alcalde de Mérida, Alejandro Ruz Castro, acompañado del Secretario Municipal, Julio Sauma Castillo, y el Director de Desarrollo Económico y Turismo, José Luis Martínez Semerena, sostuvieron hoy una reunión con representantes de los oferentes de "Mérida en Domingo", en la que se llegó al acuerdo de que dicho programa se realice a partir de este 21 de abril en el Parque de Santa Ana en su horario habitual.

En las reuniones entre dependencias del Ayuntamiento y los oferentes, se escucharon peticiones y sugerencias, e inicialmente se propuso el Parque de San Juan para reinstalar el popular programa. Luego del análisis y diálogo quedó como sede el parque de Santa Ana.



Al respecto, el Presidente Municipal agradeció el compromiso de los oferentes del programa dominical y aseguró que en todo momento se ha tenido un constante diálogo con ellos, reconociendo su preocupación, entusiasmo y voluntad para colaborar.

Con base en lo acordado en esta reunión, los artesanos y vendedores de textiles se establecerán a lo largo de la explanada general del Parque de Santa Ana, ubicación que fue escogida de acuerdo con la petición de los oferentes de estar situados en un mismo lugar o espacio cercano a la zona turística de Mérida, ya que aseguraron el programa tiene esa vocación.

Por su parte, los trovadores serán reubicados al Parque Hidalgo y Parque de la Madre, debido al carácter cultural que tienen ambos espacios. Los aseadores de calzado permanecerán en el primer cuadro de la ciudad y se situarán en la banqueta de la Calle 63 entre 60 y 62, previa autorización de la Policía Municipal de Mérida.

El gremio de caleseros permanecerá en su paradero habitual ubicado en la Calle 61 entre 58 y 60, únicamente se modificará su ruta de salida, mientras que las calesas eléctricas estarán ubicadas al inicio de Paseo de Montejo y en la zona del "Remate".

En la nueva sede también se reubicarán las letras turísticas de "Mérida". Cabe resaltar que el programa de "Mérida en Domingo" se realiza de forma semanal a partir de las 10:00 horas.

Asistieron a esta reunión, entre otras personas, los oferentes, Gabriel Marrufo May, Silvia Perera, Marcy Velázquez, Rosa María Canul y el secretario general de la Unión de Aseadores de Calzado, Francisco José Sáenz Catzín.